
市立公園・環境楽習館の指定管理者募集に対する意見及び質問

№
市立公園・環境楽習館の指定管理者募集について、説明動画を参考に御意

見をご記入ください。（任意）

市立公園・環境楽習館の指定管理者募集について、説明動画を参考に御質

問をご記入ください。（任意）

1

何度も説明会の場を設けて頂き、たいへんありがとうございました。環境政策課

の市内公園、環境学習館に対する理想の姿(理念)を伺うことができて、とても

有意義な一日でした。

環境学習館はとても良い所ですね。これからここでいろいろなことが話し合われ、

決まって行くのかと思うとワクワクが止まりません。

この市の理念を理解しサポートしてくれる管理業者とパートナーシップを組めれ

ば、2030年のSDGs目標達成へのスタートも夢ではないと思います。

no.11「ずっと住み続けられるまちづくりを」にも沿っているこの市の方針を私は支

持します。

特になし

2

市の大きな方向性が分かりやすくみられてよかったです

いろいろなことが実現されていって欲しいと感じました

細かいことはこれからだと思いますが

相談窓口が環境楽習館になるということで

東小金井側からは遠く 連絡方法を電話 メールなども作って欲しいです

特になし

3

緑と公園係長から直接お話が聞けて良かったです。どんな子どもたちも一緒に集

える場所としての公園、実現できたらとても素敵なことだと思います。市役所内

での横の連携も、これを機に広がっていくことを願ってます。職員の皆さんのやりが

いや働きやすさの向上につながればいいですよね。

文書や動画では「適切」という言葉が何度も繰り返され、「単なる合理化？」と

いう印象を受けます。中心にある「思い」も押し出した方が、市民には意義が伝

わると思います。

特になし

4

環境楽習館については、環境啓発、教育がテーマであることは変わりがなく、指

定管理者も継続してもらうことを確認できてよかったです。

小金井市の「緑」と「水」など、市独自な在来種など多様性や自然との共生を

直に学べるそだちの場になれるよう守っていただきい。

環境基本条例、基本計画に基づいて作成された「環境行動指針」を事業者

（指定管理者）に伝え、募集についてはこの指針を遵守できる業者が選ばれ

るべきと考えますがいかがお考えですか？

5
説明会自体もまた何の説明なのかも知らない市民が多いのではないかと思いま

す。もう少し違う広報が必要かと。
特になし

6

H.Pの開設に期待しています。私自身も各公園でどんなボランティア団体が活

動しているか知らないので市民の活動をわかりやすく発信していただけるようにな

ると良いと思います。

まちおこし協会、社協などすでに活動している市内のボランティア団体も含め、小

金井市内の人、団体をうまく生かせる仕組みを続けていただける団体さんに決ま

ることを願います。

疑問がクリアになったので良かったです。

7

・スライドで流された項目についてそのまま実施されれば良い結果につながるよう

に思う。

・指定管理者との情報交換がスムーズに行われることが必須であると再認識し

た。

特になし

8
・市民の立場に立った視線（点）をもって取り組んでくれる業者。

・市民ボランティアとの話し合いを丁寧にしてくれる業者。
特になし

9 自動販売機を設置する必要がない。 特になし

10
ユーチューブの動画には字幕を付けてほしい。他自治体の事例の紹介があると

わかりやすいと思った。（西東京市）

これまでの公園管理のどこに課題があり指定管理者制度に変わることでどのよう

なメリット（金銭的、人的など含めて）があるか知りたい。

11

前回の第１回目の説明会を欠席した為、なかなか会議に入っていけず、私なり

の意見をまとめる事が出来ませんでした。まだこれから考えをまとめたいと思いま

す。よろしくお願いします。

特になし


